



福島市場業者や県内生産者を中心に多数来場

青果卸売会社と種苗会社で組織する青果育種研究会(会長=岩澤均・東京千住青果社長)は、福島市公設地方卸売市場からほど近いコンベンションセンター「アクティおおしまち」で、「第161回品種見本市」を開催した。同市場青果卸の福島中央青果卸売(眞柴三次社長)が協力。種苗会社等14社が出展し、同市場での取引をたっぷりの余地のべ、

大手外食チェーンでカラダに採用されてくる。横浜植木の「ペイピー・キス」(右下)は、70~80g程の食べきりサイズの中型パブリカ。果肉は肉厚で甘く、ジューシー。小さくてもビタミンCなどたっぷり含まれていて、青果たしているかや、青果物の小売価格に対する流通段階別のマージン(集出荷固体16・9%、卸5・0%、仲卸10・3%、小売20・4%)と各段階がどのよ的な機能を代行しているかを解説。

方卸売市場の開設が認定制に「民間業者でも中央卸売市場の開設が可能」「市場のルールは市場」と決めるなど、原則規制から原則自由へ転換する改正卸売市場法のポイントを解説。そのうえで「制度がどう変わっても自社機能が強化できれば取引から外されないとはない」と強調した。

さらに、青果卸、仲卸など流通業者が薄い利益率でこれまで多くの機能をもつた必要がある」とした。

市場や自社の機能は経営者だけでなく社員も共有す

## 期待品種が多数展示 福島で第161回見本市

果研  
青育種

扱いや福島県での生産拡大を期待する品種を紹介した。

注目品種の一例を挙げると、トキタ種苗の「カリーケール」(写真右上)は、栄養価の高いケ

ールの苦味を抑え、生食してもおいしく品種。フル

リルがあるのでアレンジシングが絡みやすく、ボリューム感も満点である。横浜植木の「ペイピー・

キス」(右下)は、70~80g程の食べきりサイズの中型パブリカ。果肉は肉厚で甘く、ジューシー。

パブリカ栽培が初めてでも栽培しやすい。

カブ「もものすけ」(下)は、ナント種苗のフルーツ

外観は鮮やかな桃色で、手で皮がむけ、肉質は甘くて

